

2022. 11. 25

令和4年笛吹市議会第4回定例会の告示に伴う
記者会見質疑応答（要約）

■記者

消防団活動の関係で具体的な変更内容を教えてください。

■総務部長

消防団員に対する報酬について、現行は各分団にまとめてお支払いして、分団からそれぞれの部へというような流れになっていますが、個人の口座に振り込むことにしました。今後は年報酬と出勤ごとに支払われる出勤報酬という形に改めましたので、それを年に何回かに分けて個人の口座に振り込むというシステムを構築する予算を今回計上しています。そして令和5年の4月からそのシステムを始める予定となっています。

■記者

補正予算で市民窓口館の空調とLED化の改修工事設計費というのを計上されていますが、現状はどのような感じで、どんなことをするのでしょうか？

■総務部長

市民窓口館の空調については、全体を一斉に入れ替えたのではなく、1階と4階、2階と3階という形で分けて入れ替えています。そのうちの2階、3階部分が具合が悪いということで、それを新しくするというのが空調の部分です。照明については、蛍光灯の照明で、少し暗いんじゃないかというお話をいただいている中で、市民窓口館は市民の皆さんも多く訪れますから、節電効果も考慮しLED化をしようということで進めることとしています。

■記者

空調の方は2階3階を今回するということですね。

■総務部長

そのように承知しています。

■記者

1階4階はまた後ほどするということですか。

■総務部長

またいずれ更新時期が来ればということです。今は不具合が出ていますから、こちらは緊急性があるということで、ここで補正予算計上しています。

■記者

蛍光灯LEDこれは全館をするということでしょうか。

■総務部長

そうなります。あと、保健福祉館もまだの部分がありますので、そちらも合わせて行う予定になっています。

■記者

浅川中学校と一宮西小学校の改修工事で、補正予算を組んで増額とありますが、2月24日から始まったウクライナ侵攻あと、原油高、物価高など様々な影響があると思いますが、何かこの工事の増額について、そのような国際情勢的なところも影響しているのかなど、理由について教えていただければと思います。

■市長

浅川中学校は、躯体を残して工事をしているのですが、その躯体の部分で損傷が予想以上に激しかったので、どうしてもその部分の補修工事がかかるということと、もう一つは、やはりウクライナ侵攻などの影響で資材高騰がありました。

■財政課長

一宮西小学校につきましては、屋上の防水シートの裏面に雨水が浸入するなど、下地のコンクリート等も腐食していることがわかったということと、外壁につきましては、モルタルの浮きやひび割れが当初の設計よりも多くあったということで、改めて補正予算を計上したところであります。

■記者

イルミネーションについては、具体的にどういう期間でどういう内容でしょうか。

■市長

さくら温泉通りの173本の木に全部LED電球を付けます。白とホワイトゴールドの2色を期間で切り替える予定でいます。期間については、12月23日から2月14日まで、23日には点灯式を予定しています。

また、昨年が続いて、12月24日と25日にクリスマス花火も行います。

以上